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REQUERIMENTO Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, para que seja
enviado expediente a Diretora Presidente da Fundação de Meio Ambiente do Pantanal, Sra. Luciene
Deova de Souza Assis e ao Secretario de relações Publicas da Empresa Vale Mineradora S/A, solicitando
a limpeza do asfalto da entrada do Morro do Urucum (rotatória) até a rotatória da Avenida Nossa Senhora
Candelária. E ainda que seja feito um estudo para que tenha uma solução permanente para esse problema,
pois não é possível visualizar a marcação da Rodovia que delimita a pista. JUSTIFICATIVA: NO TEOR
DO REQUERIMENTO. . SALA DAS SESSÕES, 09 de junho de 2014.

  
SALA DAS SESSÕES, 10 de Junho de 2014

  

Yussef El Salla
2° Vice-presidente(a) - PDT
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